

## **B e s c h l u s s v o r l a g e für die Studierendenratssitzung am 10.12.2013**

Der Studierendenrat überträgt die Kompetenz zur Ausschreibung und Ernennung der Mitarbeitenden der Fahrradwerkstatt in der ersten Legislaturperiode an den AStA.

Die Mitarbeitenden der Fahrradwerkstatt sind weder Personal noch haben sie ein politisches Amt. Der Umgang mit ihrer Ernennung ist noch an keiner anderen Stelle geregelt. Sie erhalten eine Aufwandsentschädigung in der gleichen Höhe wie die Referate.

Da die Mitarbeitenden der Fahrradwerkstatt keine Stimme im AStA haben, sehen es die Antragsteller\*innen als unkritisch, sie im AStA zu ernennen.